

菊東学舎だより

令和5年6月号

15才の出口

-もっと課題を解決したいと考え、自ら行動する菊東学舎の子- (菊東中、六郷小、河城小)

菊東学舎全体会・部会を行いました

菊東中や六郷小、河城小の教職員が一堂に会する菊東学舎全体会・部会を行いました。この会は、学舎内の教職員が菊東学舎の目指す「学びの庭構想」を共通理解すること、小学校と中学校や小学校と小学校の連携について効果的かつ効率のよい活動を考え実践につなげることを目的に行いました。

全体会では、学舎コーディネーターが「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動」を、菊東中校長が「菊東学舎の今年度の取組」について説明しました。その後は、「魅力ある学校づくり」「特活」「生活ルール」「ICT」「授業改善」「家庭学習」「特別支援」「保健」「教育課程」のグループに分かれ、本年度、重点的に取り組むことを話し合いました。ここ3年間は、コロナ禍のため、給食時の黙食など子どもたちの行動が制限されていました。しかし、2類から5類に移行したことに伴い、コミュニケーションを図るための給食時の隊形の検討など具体的な取組案が出されました。また、生活ルールを守るために相手を意識することや家庭学習の取組や学校間の交流についても積極的に意見が出されました。



菊東学舎の目指す子ども像

『もっと課題を解決したいと考え、自ら行動する菊東学舎の子』

- ① 自らの判断で、状況に応じた行動ができる子ども
- ② 思いやりがあり、少々のことではへこたれない子ども
- ③ 自己肯定感が高く、主体的に学習に取り組む子ども

【学びの庭】 田植えをしました 河城小5年生

河城小5年生が学校近くの水田で田植えをしました。この体験は、田植えを行うことを通して農業の大変さや大切さを知ることや食についての興味関心を高めることを目的に実施しました。JA遠州夢咲職員や地域青年部の指導を受けながら、田植え体験をしまし



た。児童たちは、JA遠州夢咲職員から田植えのポイントを教えていただいた後、横一列になって、慣れない手つきで苗を植えていきました。

【学びの庭】 交通安全リーダーと語る会を開きました 六郷小

安全な登校を行うことや登校リーダーとして大切なことを話し合う「交通安全リーダーと語る会」が六郷小で開かれました。菊川警察署交通課職員の方や交通指導隊の方、PTA補導委員の方と地区の交通安全や防災について話し合いました。通学路で気を付ける場所や危険な場所について地区ごとに分かれて話し合いました。話し合いでは、タブレットやホワイトボードを使って意見を交換しました。登校リーダーとして下級生を安全に連れてくることを意識した意見が多く出されました。



話し合いでは、タブレットやホワイトボードを使って意見を交換しました。登校リーダーとして下級生を安全に連れてくることを意識した意見が多く出されました。

【学びの庭】 園芸ボランティアの皆様ありがとうございます 菊東中

菊東中の生徒が地域の方と一緒に花の苗植えやチューリップの球根の皮むきを行いました。生徒は地域の方の指導を受けながら一生懸命取り組みました。教えてくださった園芸ボランティアの皆さんは、土作りから花壇やプランターの花の苗植え、水かけなどもしてくださっています。園芸ボランティアさんの的確な指導のおかげで、いつも手際よく多くの作業を進めることができます。本当にありがとうございます。

